



## 關部共同作業所だより

國部共同作業所發行

### 三六三三高麗廢船并船圖都町上本輪

No. 16

新しい年度を迎える

新たな運営委員会の

振り返つて十年を

力を御願いせねばなりません。前  
の福祉ホーム、生活ホームや援  
護寮が欲しいのです。我々家族会

園部共同作業所の運営に関する  
は、長い間、家族会、船井郡社会  
福祉協議会会长、太陽の園の河村  
園長の皆様方にお願いしてまいり  
ました。この度、園部共同作業所  
の運営を家族会による運営にさせ  
て頂く事になりました。これは、  
長年にわたる皆様方のご援助ご指  
導のたまものとたいへん感謝いた  
しました。

園部共同作業所も早や十年を過ぎました。その間、杉山所長にはご苦労を掛けました。又、設立にさいして各町、社協、保健所、太陽の園園長、河村さん多くの方に御援助、御指導を有り難う御座いました。今後とも御指導をよろしくお願ひいたします。

京家連会長  
船井郡つばみ会会长  
城島幹夫

新緑の候、みなさんお元気でお暮らしの事とお慶び申し上げます  
新しい年度を迎えて园部町社会福祉協議会もこれまで以上に、住民のみなさんの参加を得て、福祉に対するニーズは増大かつ多様化しており、福祉問題を解決するため取り組まねばなりません。住民の誰もが住み慣れた地域で心豊かに安心して暮らせる地域社会づくりの実現を目指す公私共働の活動に頑張っていきたいと思っています。  
こうした取り組みや活動をしながら、共同作業所の皆様との「愛とふれあい」を大切にし、みなさ

ながるようなこともしたいと思つています。今後ともご理解ご協力をよろしくお願ひ申し上げます。

た。今度とも引き続きのご支援ご指導の程よろしくお願ひ申し上げます。

新しく家族会での運営となりましたがあつたが、まだまだいたらないところも多々ある事と存じますが、相変わらずのご援助ご支援を頂きますようよろしくお願ひいたします

季節に応じたレクチャー・シンposiumやミーティングに参加し障害を持ちなが  
ら地域で生活を楽しむことができ  
るようになりました。又、一泊旅  
行やソフトボール、誕生会、調理  
教室などの活動から、働くことや  
団体行動のルールやマナーを身に  
つけさせて頂きました。

現在家族会会員は老齢化してお  
り、今後心配していふことは一人

晴天。風はあつたけれどその日東尋坊はボカボカ陽気であつた。ぼくとしては波が碎けて岩を飲むような風景を見たかったのであるが残念ながらそれは見る事が出来なかつた。作業所の予定で「雨だとか荒れているとかしたら東尋坊へは行かない」決まつていたのだから怒濤を見る事が出来なかつたのは当たり前といえば当たり前であつたがボワンと晴れた東尋坊は余りにも平和であつた。

東尋坊への  
一泊旅行

所北林口他

り、今後心配していることは一  
で暮らすことのできない子、現在

宝可體口語  
(平成六年一月～三月)  
平田ヨシノ タオル  
的場 莫子



り、今後心配していることは一人で暮らすことのできない子、現在入院している人の中にも住むところさえあれば退院できる人が沢山いられます。精神保健法では、授産施設や援護寮、福祉ホームなど社会復帰施設がうたわれておりますが、船井郡にも一日も早くそれらの施設ができ、本人も家族も安心して暮らせる社会を実現してほしいと思います。これらの社会復帰施設を建設するためには、家族会だけではどうてい作る事は出来ません。府、町、保健所、社協間係各位、町民の皆様に御支援御

レクレーシヨン  
二月十六日 体力測定  
(園部保健所において)  
三月十七日・十八日

(北陸、芦原温泉  
東尋坊、越前海岸)

## クリスマス会 について

○U

私はA君と二人で司会をした。一週間に前に司会をどうするか、杉山先生と相談して、メモを取つて、そしてクリスマス会の日に、メモを見ながら司会をした。当日は、

四〇人位の人があきて、私は余り司会をしたくなかったが、ミーティングで決まつたので、しかたなく司会をした。サンタクロースをHさんがしたが、司会をどうするか、うまく出来るか、最初緊張した。

上手に言えるか、心配したが、よA君も、うまくしたくれたので、よかたと思う。

それから、カラオケに入つたが、上手に歌つたのが、Kさんだつた。プロと思うほどの歌だつた。カラオケの時、余り早く済みそうだったので、先生が、歌い終わつたときインタビューをしてくれと、言われたので、インタビューをした。インタビューをした時冗談で入つてくれる人もいたり、すぐに帰ってしまうものもいた。

司会をしていると食事を早く取らなければいけないから、早く食べべた。A君は、食事を取れないとこぼしていた。そしてプレゼント交換をして、Kさんら八人に、表彰を渡して終わつた。

この司会は最初はイヤな感じがしたが、プレゼント交換の時に、少し緊張がとれて、そらからは、

余り緊張しなくなつた。この司会をし終わつたとき小さな満足感があつた。私にも出来るという満足感である。杉山先生は、A君と私は司会は上手であつたと言つて下さつたので、うれしかつた。



## 一泊旅行

作業所で行くのははじめてなの。

大内先生がいたときは一度も行つたことないの。北陸、芦原温泉に行つて楽しかつた。JRスーパー

雷鳥に乗るのもはじめて。窓から見える景色もきれいだつたし。黒田さん、越本さん、私と同じ部屋。

部屋はきれいだつたし。テレビのチャンネルはリモコンだとは。はじめて見た。地区によつて番組がちがうのかな。あれと思つたら人

はちがうし。いつもモーニング

ショージやなかつた。九番が入るとは知らなかつた。トイレ、洗面所にはいろいろな魚などがいておもしろに見られた。とくにサル、何、じー

つろにサル、動物がいるとは。水族館

にはいろいろな魚などがついていた。イルカショージを見つけていたとは。イルカショージを見つけていたとは。お風呂に入ると

つろにサル、動物がいるとは。お風呂に入ると

行つてみたいな。同じ所など。杉先生にもおこつてもらつてばかり。ウインナーコーヒー生クリーミーでおいしかつた。帰りも汽車で、私は景色見るの好きなの。窓ぎわ、雷鳥に乗るのもはじめて。窓から見える景色もきれいだつたし。黒田さん、越本さん、私と同じ部屋。

はり。ウインナーコーヒー生クリーミーでおいしかつた。帰りも汽車で、私は景色見るの好きなの。バスと同じ。書ききれなくてどうもすいません。私の思い出になりそうです。

H・M.

## お願いせと

この度「園部共同作業所を支援する会」が結成され、会長に城島さんが就任されました。

この会は、園部共同作業所の運営を支援するという事で、結成して頂きました。所長といたしましてはたいへん有り難い事と感謝いたします。

すでにご協力頂きました会員の皆様には、たいへん有り難う御座ります。発足して頂いたばかりでまだご案内できていない方々も御座います。ご案内させて頂きまして折には、どうぞよろしくお願ひ申上げます。

所長 杉山俊夫

編集後記

今引とと  
日きすなり  
初夏の  
ご縁  
め氣まし  
頃て分  
でいです  
すこす  
・うが何  
緑と  
かの  
思気ほ  
季うをつ  
節